

た か だ こ ら む

「電流情報量診断システムT-MCMA」 日本メンテナンス工業会表彰『メンテナンス技術賞』受賞

当社の「電流情報量診断システムT-MCMA」の商品化開発が、2010年度TPM優秀商品賞（開発賞）、2017年度エンジニアリング功労者賞に続き、第2回日本メンテナンス工業会表彰「メンテナンス技術賞」を受賞し、2018年6月7日に表彰式が行われました。

2016年度から始まった当表彰制度は、同会がプラントメンテナンス業全般の発展、メンテナンスに関わる技術・技能、人材育成および社会への貢献等において顕著な成果を収めたと認定された企業や人を表彰する制度であり、今回は『メンテナンスマイスター賞』に4名、『メンテナンス技術賞』に2社と1名、『メンテナンス奨励・普及賞』に3名が選出されました。

表彰式の中、当社代表として表彰を受けられた劉理事がメンテナンス技術賞の受賞者を代表し、壇上に立ち、受賞したことの喜びに加え、「開発を支援して下さる高田社長をはじめ、研究開発のパートナーや同僚、周囲の方々に心から感謝しています」と感謝の意を表す挨拶をされました。

これを機に、当社の電流情報量診断技術が社会に更に認知され、お客様の設備の管理、メンテナンスに大きく貢献できるように、関係者一同邁進して参ります。

馮 芳（技術本部 診断サービス技術部）



表彰式の様子



当社出席者の記念撮影